



Pièces	8 Pièces
Superficie	327 m²
Référence	7878839
Prix	3 990 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Lg prestige immobilier vous présente cette magnifique bastide provençale située dans le meilleur resort d'europe, le plus exclusif de la côte d'azur : terre blanche hôtel spa golf resort *****. A 30 minutes du bord de mer, le golf de terre blanche s'étend sur 300 hectares entièrement clôturés et sécurisés 24/24. Vous y trouverez deux parcours 18 trous, un hôtel 5 étoiles avec plusieurs restaurants et un somptueux spa de 3200m². Cette magnifique bastide de 325m² bénéficie d'une vue imprenable sur les collines. Elle se compose de quatre belles chambres en suite, d'un grand séjour, salon, salle ...

*Lg prestige immobilier presents this magnificent provençal bastide located in the best resort in europe, the most exclusive on the côte d'azur: terre blanche hôtel spa golf resort *****.30 minutes from the seaside, the terre blanche golf course extends over 300 hectares, fully fenced and secured 24 hours a day. You will find two 18-hole courses, a 5-star hotel with several restaurants and a sumptuous 3200m² spa. This magnificent bastide of 325m² benefits from a breathtaking view of the hills. It consists of four beautiful bedrooms en suite, a large living room, lounge, dining room. Very large ...*

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

